

宮ヶ瀬クリスマスキャラバン隊に参加しました！

平成29年12月10日（日）にアミューあつぎ（厚木市）で開催された、『宮ヶ瀬クリスマスキャラバン隊～水源地域から情報放流中～』のPRイベントに参加しました。アミューあつぎでは、12月5日（火）から25日（月）まで宮ヶ瀬もみの木の展示やイルミネーションをはじめとした展示を行っておりますので、ぜひお越しください。



宮ヶ瀬ダムでは、地域のPRのため、毎年この時期に宮ヶ瀬で育ったもみの木をイルミネーションしています。今年は、アミューあつぎの地下1Fにて12月5日～25日まで展示しています。

ツリーの周りでは、小学生からのメッセージの展示や、宮ヶ瀬の魅力発信を行っています。



今回、展示を記念してPRイベントを開催し、当企業団からもウォービーが参加しました。

厚木市のあゆコロちゃん、みやがせ ミーヤ、あいかわ あいちゃん、愛川町のあいちゃんと一緒に、アミューあつぎの正面玄関の前でPRをしました。お子さんを中心に多くの方に立ち止まつてもらいました。



もみの木は、地下1Fに展示しています。PRイベントでは当企業団の水缶をお配りいたしました。当企業団は宮ヶ瀬ダムから流れてくる相模川の水を水道水にしています。宮ヶ瀬ダムは神奈川県の水道を支える大事な水源です。

当企業団では、このような広報活動を通じて、水の大切さや水源保全についてPRしていきます。ウォービーに会いにさまざまなイベントにぜひお越しください。